

## Fiche de travail de la lettre pastorale « Nous avons part avec Lui »

# L'Eucharistie dominicale

---

*Fiche destinée à tous.*

*Elle peut être exploitée lors d'une assemblée paroissiale.*

*Lire la Lettre, ch III §III, pp 15-17*

I- La célébration de l'Eucharistie est au cœur de la vie chrétienne « sa source et son sommet », dit le concile Vatican II (cf. Lumen Gentium n° 11) :

- Est-ce vrai pour chacun d'entre nous ?
- Comment participons-nous à la messe dominicale de notre paroisse ?
- Qu'est-ce qui nous aiderait à la vivre mieux ?
- Que pourrions-nous améliorer, changer ou mettre en place pour que le plus grand nombre de chrétiens puissent participer à la messe du dimanche ?
- « Nous croyons que c'est dans notre participation à l'Eucharistie que nous sommes réconciliés avec Dieu. Cependant, n'oublions pas de célébrer le sacrement de réconciliation régulièrement » (Lettre, p. 16) Quel lien faisons-nous entre notre participation à la messe et notre pratique du sacrement de pénitence et de réconciliation ?

II- Après notre échange sur l'Eucharistie du dimanche ?

- Quelles suggestions pouvons-nous faire à notre curé et à l'animateur de l'Equipe d'animation paroissiale ?
- Et quelles autres suggestions pourrions-nous faire pour vivre une pratique renouvelée du sacrement de pénitence et de réconciliation ?

« Toutes les activités des [ fidèles laïcs ], leurs prières et leurs entreprises apostoliques, leur vie conjugale et familiale, leurs labeurs quotidiens, leurs détente d'esprit et de corps, s'ils sont vécus dans l'Esprit de Dieu, et même les épreuves de la vie, pourvu qu'elles sont patiemment supportées, tout cela devient offrandes spirituelles agréables à Dieu par Jésus-Christ (cf. 1 P 2, 5) ; et dans la célébration eucharistique, ces offrandes rejoignent l'oblation du Corps du Christ pour être offertes en toute piété au Père. C'est ainsi que les laïcs consacrent à Dieu le monde lui-même, rendant partout à Dieu dans la sainteté de leur vie un culte d'adoration. » **Jean-Paul II, Exhortation post-synodale, Christifideles laïci, n° 14, citant Lumen Gentium n° 34**